



Zitate zum Pressegespräch „100 days to go“

6. März 2024

Bürgermeisterin Verena Dietl: „In 100 Tagen schaut ganz Fußball-Europa auf München. Die Vorfreude auf die EM steigt, bei den Fans, aber auch bei uns als Ausrichterstadt. Als bedeutende Sportstadt sind wir stolz darauf, dass am 14. Juni 2024 das Eröffnungsspiel bei uns in München stattfindet. Ich bin mir sicher, dass wir einmal mehr hervorragende Gastgeber sein werden. Allen Münchnerinnen und Münchnern und allen Gästen, die nach München kommen werden, kann ich sagen: Neben den Spielen im Stadion wartet mit der Fan Zone im Olympiapark auch ein attraktives Rahmenprogramm auf Sie. Wir freuen uns auf viele tolle Begegnungen – im Stadion zwischen den Teams und in der Stadt zwischen den Fans.“

Sportreferent Florian Kraus: „Die Fan Zone im Olympiapark und das bunte Rahmenprogramm über das gesamte Stadtgebiet werden das Turnier für alle erlebbar machen – und viel mehr bieten als Fußball. Während des gesamten Turnierzeitraums wird es viele Aktivitäten geben, bei kostenlosem Eintritt. Wenn das Wetter mitspielt, erleben wir sicher wieder eine einzigartige Atmosphäre rund um die UEFA EURO 2024.“

Host City-Botschafter Felix Brych: „Die Volunteers sind vor und während der Fußball-Europameisterschaft das Gesicht der Landeshauptstadt München. Unsere freiwilligen und ehrenamtlichen Helfer*innen werden allen Gästen und Einheimischen während des Turniers mit Rat und Tat zur Seite stehen. Ohne sie ist ein reibungsloser Ablauf im Stadion wie im kompletten Stadtgebiet nicht vorstell- und umsetzbar. Es haben sich 25.000 Menschen beworben, insgesamt werden rund 1.600 Volunteers Teil der UEFA EURO 2024 sein. Diese riesige Unterstützung macht uns stolz und dafür möchten wir uns schon jetzt bedanken.“

Olympiapark-Chefin Marion Schöne: „Der Olympiapark ist seit über 50 Jahren ein Ort der Lebensfreude und Begegnung, ein Ort der Menschen aus der ganzen Welt immer wieder bei einzigartigen Events zusammenbringt. Darum freuen wir uns sehr

darauf, bei der UEFA EURO 2024 Gastgeber der Fan Zone zu sein, ein Fußball-Festival bei dem genau diese Atmosphäre herrschen soll. Wie erstmals zur WM 2006 wird der Olympiapark ‚die‘ Location zum gemeinsamen Mitfiebern und Daumen drücken sein, der Platz für das ultimative Fußball-TV-Erlebnis in München. 31 Tage lang wird auf dem Hans-Jochen-Vogel-Platz ein Programm geboten, das kaum Wünsche offenlässt. Mit Public Viewing, Musik, Kunst, Kultur, Infotainment und interaktiven Angeboten ist für alle etwas dabei. Wenn am 14. Juni die EURO beginnt, sind wir bereit für spannende, unterhaltsame und friedvolle Tage und freuen uns auf viele Besucherinnen und Besucher aus München, Europa und der Welt.“

Christoph Kern, Präsident des Bayerischen Fußball-Verbandes (BFV): „Wir freuen uns riesig, mit der Fan Zone im Olympiapark und den vielfältigen Aktivitäten dort, den rund 1600 Volunteers für den Spielort München sowie unserer BFV-Volunteer-Akademie Teil der EURO 2024 zu sein. Während der gesamten Europameisterschaft wird es ein Programm für Jung und Alt geben, sowohl für Aktive als auch alle Fußballinteressierten. Wir werden zeigen, wie attraktiv und vielseitig der Fußball in Bayern ist und welche gesellschaftliche Kraft er entwickelt. Vor allem ist alles darauf ausgerichtet, dass wir alle Besucher*innen und Teilnehmer*innen über die EURO hinaus nachhaltig für den Fußball im Verein begeistern.“